

NOTRE PROJET EDUCATIF



Un accueil et des relations.

Nous voulons notre école ouverte à tous et en contact avec le monde d'aujourd'hui.

Pour découvrir notre projet, les parents peuvent visiter l'école et avoir contact avec l'enseignant lors de l'inscription.

Pour offrir une communauté éducative vivante, les enseignants et les parents participent à la vie de l'école : conseil d'établissement, assemblée générale annuelle, réunions de classe, portes-ouvertes, soirée expression, kermesse, célébrations et marché de Noël, travaux-manuels.

Et pour développer l'ouverture de l'école sur l'extérieur : sorties scolaires, classes de découverte, bibliothèque, salle omnisports, ou encore participation à des projets en lien avec la mairie ou la CCFI.

Une pédagogie pour l'enfant.

Les enseignants et toute l'équipe éducative de l'école ont le souci de :

Faire acquérir les savoirs et savoir-faire des programmes. Différents moyens pédagogiques y contribuent :

- **Différenciation et adaptation.** Travail en petits groupes selon les besoins , APC, informatique, audiovisuel, décloisonnement, tutorat, suivi des enfants en difficultés et aide à l'élaboration des dossiers pour les enfants à besoin éducatifs particuliers.
- **Susciter la curiosité, éveiller à la culture.**
- **Un livret d'évaluation** permet aux parents de suivre la scolarité de l'enfant et de voir les progrès de l'enfant au cours de chaque cycle.
- **Des rencontres parents / enseignants** sont prévues et la communication est facilitée avec l'application "Educartable"
- **Travailler en équipe** : répartition des programmes, échanges sur les pratiques pédagogiques, projets où l'enfant est acteur de ses apprentissages.
- **Préparer les enfants à l'entrée au collège** : éducation à l'autonomie et à l'organisation.

Un éveil à la foi chrétienne.

Notre école fait partie de l'enseignement catholique. Nous avons le souci de proposer à l'enfant un éveil spirituel et de l'aider à grandir dans sa découverte de Dieu :

Des temps sont aménagés , vécus suivant l'âge des enfants.

Des célébrations sont organisées selon les temps liturgiques.

L'annonce de l'Evangile se fait aussi à partir des évènements quotidiens et du vécu des enfants.

Différentes actions sont réalisées au cours de l'année, pour éduquer au respect des autres dans leurs différences, pour apprendre le partage et la vie fraternelle.

En signant ci-dessous ce projet, nous adhérons et nous nous engageons à favoriser sa mise en œuvre.

Signatures des responsables légaux: